

# Circuits du rocher Saint Germain

par Georges Tsao

Le renouveau de ce petit massif proche de Fontainebleau est dû à l'initiative de quelques passionnés.

Le circuit jaune tracé par Gaston Chédor de la FSGT en 1956 a subi plusieurs réfections. Ce circuit est long, varié et homogène avec certains passages un peu lissés, il demande déjà une bonne technique de l'escalade. Il a été repeint par Hervé Béranger et le CAF Fontainebleau et le club Vertical Plus, travaux auxquels j'ai participé également.

L'orange a été repeint par Philippe Leduby et J.J. Naels de la FSGT de Sainte Geneviève des Bois. Le bleu et le rouge sont dus au gros travail de préparation par Philippe Campione qui a scindé le circuit bleu, en mettant les blocs les plus difficiles dans un circuit rouge.

Les peintures de ces deux circuits ont été réalisées par Philippe Leduby et J.J. Naels qui ont fait un travail remarquable. Les deux circuits sont maintenant bien homogènes.

